

第151号 (知4年11月20日新 編集・発行 大山地区コミュニティ運営委員会/広報編集委員会 大山公民館 TEL・FAX 0287-37-6130

遊歩道は市のホームページ(大山公民館のページ)でご覧いただけます。



どんどん気管を開催します

新型コロナ感染防止対策のため、 規模を大幅縮小して実施いたします。

地域の伝承行事「どんどん焼き」を来年1月13日(金)に実施いたします。地域の皆様の安心安全を守るために、代表者のみの参加といたします。また、来賓招待未実施・うどんなど飲食の未実施・児童生徒の協力の未実施・厄年厄払いの未実施など、従来規模を大幅に縮小して開催します。

お祓い(神事)の中で、地域の方々をお守りするように神様にお願いをします。

安心安全を守るために、地域の皆さまのご参加は自粛いただきますよう、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

お焚き上げする品物(古札やお正月飾り等)の持ち込みについて

と き:令和5年1月12日(木)17時までに持参してください

ところ:大山公民館

お願い:金属(針金等)は取り外してお持ちください。人形、ダルマ、門松、佐賀はがきは持ち込まないようにお願いいたします。

マ、門松、年賀はがきは持ち込まないようにお願いいたします。

また、育成会の皆様、コミュニティ役員と専門部会の皆様のご協力は例年通りよろしくお願いいたします。

と き:令和5年1月13日(金) 午後6時から

ところ:大山コミュニティグラウンド ※トリ小屋に火がつくのは午後6時30分頃

グラウンド除草作業 お世話になりました。





除草作業の様子

+ 40 + 40 + 40 + 40 +

大山コミュニティでは、地域の皆さんのお力添えをいただきグラウンドの除草作業を定期的に実施しています。第2回目の作業を9月17日(土)に行いました。下永田・二つ室の2地区の皆さまや西那須野中学校ボランティアの皆さまにご協力を頂きました。グラウンドの草取りや周りの草刈り作業を精力的に行っていただき、グラウンド内外がすっきりとしました。ご協力いただきました皆さん、本当にありがとうございました。

ひょうたんランプづくり

[悠 々 大 学]



出来上がった作品

悠々大学の授業の 1 つである「ものづくり」を 実施しました。コロナ対策のため9月27日(火)と 9月29日(木)の2回に分けて行いました。

皆さん、ひょうたんにイラストを描いて、小さな 穴をあけておしゃれなランプに仕上げました。お部 屋などのインテリアのひとつに加わりました。

クッキーサンドづくり

〔おおやま体験塾〕



調理の様子

10月22日(土)おおやま体験塾の学習の1つである「調理実習」を実施しました。

塾生の皆さんで、火を使わないでできる簡単でおいしいお菓子『クッキーサンド』をつくりました。出来上がった『クッキーサンド』をかわいらしくラッピングしておうちに持ち帰りました。おおやま体験塾は、子どもの持つ豊かな感性や想像力を育てる学習機会の提供を目的として実施しています。



「お正月用三二門松づくり」

参加者募集

早いもので、今年も残すところ一か月あまりとなりましたが 恒例のお正月用「ミニ門松」づくりを開催します。 ぜひご参加ください。

- 1. 日 時 • 12月17日(土) 午前9時30分 ~ 11時30分
- 2. 場 所・・ 大山公民館 多目的ホール
- 3. 持ち物 ・・ 特になし(材料・道具はこちらで用意します)
- 4. 材料代 ・・ 一対で500円(当日ご用意ください)
- 5. 定 員 ・・ 15名(先着とさせていただきます)
- 6. 申込み ・・ 11月25日(金)午前9時から

大山公民館に電話(37-6130)でお申し込みください。



クワガタ教室

〔大山カレッジ〕 〜ニジイロクワガタを育て隊〜

ホワイトアイと言う珍しいニジイロクワガタの幼虫から成虫まで育てる講 座を実施しました。

「5月に幼虫を瓶に入れ、7月は経過観察、10月は成虫を取り出す」予定の3回での実施でした。しかし、成虫になったのは参加者の 2/3。残りの1/3 の方々はまだ幼虫だったり、さなぎだったり…成虫にならなかった参加者は、もう少し瓶の中で経過を観察しながらニジイロのクワガタになるのを楽しみに待つことになりました。

親子での参加のみならず、今回もクワガタ好きのおばあちゃんとお孫さんの参加などもあり、大人気の講座でした。





交 通 安 全 教 室

[悠 々 大 学]



シミュレーション体験の様子

10月25日(火)悠々大学の授業の 1 つである「体験教室」を実施しました。

交通事故の被害者、加害者にならないために交通安全を学びました。栃木県警察本部と那須塩原警察署から講師をお招きして、交通安全のシミュレーション2種類を使っての危険予知の体験をしました。また、講座の初めに市の生活課より自主防犯啓発(特殊詐欺や悪質商法等の手口と対処法)についてお話がありました。

大山公民館展示会を開催しました

令和4年11月5日(土)・6(日)の2日間、元図書スペースを展示会場として開催しました。令和4年度大山コミュニティまつりは、コロナ感染症拡大防止の観点から中止としましたが、定期利用団体や講座受講者の方たち等の日頃の活動成果を発表する機会として、また、大山地区の地域づくりのため、入場制限などコロナ感染症防止対策が比較的容易に実施できるものとして大山公民館展示会を開催しました。素晴らしい作品を出品していただいた皆さん、展示を見に来てくださった皆さん、ありがとうございました。 成 相



見学の様子

職人さんやプロの画家さんの作品かと思うようなものばかりでおどろきました。作り手さんの熱意や想いが伝わってくるようです。本当にすばらしいものを観せて頂きました。

大山たいようクラブ 鍋島 忍さん

みんなの作品の一つ一つが、キレイで心がこもっていました。

吉川 新さん

わたしも作ってみたいと思いました。 大武璃良さん

大山公民館年末年始休館のお知らせ

ご迷惑をお掛けいたします。

大山公民館は、下記の日及び期間につきまして施設の利用をご遠慮い ただきますようお願いいたします。

- ◆ 12月22日(木)、23日(金)、28日(水)⇒館内清掃及び館内点検 のためご利用できない日
- ◆ 12月29日(木)~1月3日(火)⇒年末年始の休館日